

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711168 - ANNISA SOFIANA

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Secara keseluruhan komunikasi baik bahasa verbal dan non verbal yang digunakan sudah baik. Dalam anamnesis, kurang dalam menggali informasi RPS, RPK, RPD (adakah keluhan atau riwayat keputihan, tumor atau keganasan pada diri pasien dan/atau keluarganya) sehingga dapat tepat dalam membantu pasien menentukan pilihan alat kontrasepsi yang akan digunakan.
ANC	Ax ok Px fisik px kepala dapat dilakukan ke pasien.. periksa laenec jangan dipegang laenec nya y de.. Px penunjang px penunjang apa lagi de? lengkapi px yg dapat bantu nentukan jenis anemia Dx lengkapi dxnya y de.. paritas ibu.. usia kehamilan... Edukasi trimester 4... kontrol lagi kapan d? 1 bulan lagi tdk sesuai Komunikasi ok Profesionalisme ok
IMPLAN	belum menjelaskan cara, risiko//pendorong belum dikeluarkan saat memotong benang//lain2 ok
IMUNISASI	edukasi ttg imunisasi selanjutnya masih kurang lengkap,yg lain ok
IPM Gyn BV	kandidiasis saja, bukan kandidiasis vulvovaginalis
IPM PEDIATRIC 1	brudzinski 3 dan 4 belum dilakukan, perlu konsul spA?
IPM PEDIATRIC 2	sudah ok
IPM PSIKIATRI	kedua DD tidak tepat. lain-lain sudah oke
PPN	selain mengajarkan cara mengejan ajari juga bagaimana posisi ibunya, cara bernafasnya. Persiapan alat: tidak menyalakan lampu. tidak menyiapkan spuit dan oksitosin dari awal (sofi baru menyiapkan setelah bayi lahir). cara cek DJJ tangannya diangkat ya (tidak dipegang alatnya). telat pasang duknya, (duk baru dipasang setelah kepala bayi lahir). tidak mengecek lilitan tali pusat. tidak mengecek masih ada bayi lagi ga di uterus (cek dulu ya baru suntik oksitosin). Suntik oksitosin jangan lupa di disinfektan pahanya. tidak cek APGAR. tidak mengeringkan bayi.
RESUSITASI NEONATUS	Tatalaksana : dek, syaa sdh memastikan kembali br langkah cek HR diawal setelah basic step seharusnya kan VTP inisiasi kaan. naaah kok lgsg sribta juga? harusnya kan cek HR lg setelah VTP inisiasi br SRIBTA.Bolak balik yg dinilai apakah dada mengembang atau tdk, tapi tdk ada evaluasi HR nya. Alurnya dibuka lagi yaa.. Dx : Asfiksia neonatorum. -->< dilengkapi lagi ya dx nya.
SIRKUMSISI	Teknik aseptik sudah baik, tidak dapat membuka preputium ke arah proksimal, teknik dorsum-sirkumsisinya sudah benar, manajemen waktunya ya dik.